

## 2<sup>e</sup> dimanche du Carême

Sam. 24 février (Somerset 19h30)	+ Rose Van de Kerckhove – La famille
<b>Dim. 25 février (St-Léon, 9h)</b>	<b>+ Wilfred Labossière – Solange Labossière</b>
Dim. 25 février (Somerset, 11h)	+ Frères et sœurs défunts – Donald Grenier
<b>Mer. 28 février (St-Léon, 9h)</b>	<b>+ Rita Grenier – Offrandes des funérailles</b>

## 3<sup>e</sup> dimanche du Carême

<b>- Jour du Seigneur -</b>	
Sam. 2 mars (Somerset 19h30)	+ Michel Picton – Offrandes des funérailles
<b>Dim. 3 mars (St-Léon, 9h)</b>	<b>+ Henri Picton – Offrandes des funérailles</b>
Dim. 3 mars (Somerset, 11h)	+ Denise Talbot – Denis Talbot
<b>Mer. 6 mars (St-Léon, 9h)</b>	<b>+ Rita Grenier – Offrandes des funérailles</b>



### Le 18 février 2024 - 1<sup>er</sup> dimanche de Carême

« Après l'arrestation de Jean, Jésus vint en Galilée proclamer l'Évangile de Dieu... » - Marc 1, 14

Avez-vous déjà pensé à la difficulté pour Jésus d'aller en Galilée, sachant que Jean venait d'être arrêté pour avoir enseigné le même message que lui. Il a

fallu beaucoup d'amour et de confiance à Jésus pour faire ce pour quoi le Père l'avait envoyé sur terre. De la même manière, vivre un style de gestion demande un grand amour et une grande confiance de notre part. Nous devons être prêts à nous abandonner complètement à Dieu, confiants qu'il nous donnera toujours tout ce dont nous avons besoin pour accomplir son plan pour nous.

### Réflexions sur le mariage

Lorsque vous vous sentez négatif, écrivez quelque chose de positif sur votre époux/épouse.

**Marquez vos calendriers !!** Le dimanche 10 mars à 14h le comité culturel de St-Leon vous invite à venir célébrer nos 50 ans. Nous organisons un après-midi de musique et danse avec le groupe Back 40 en vedette. Billets 20\$. Si vous êtes intéressé contacter Thérèse Caillier au 204-744-2531 ou Janine Grift 204-744-2008.

### Chemin de croix

Commençant le 1 mars, il y aura un chemin de croix à tout le vendredi à l'église à 19h30 pour le temps du Carême

Les états financiers de 2023 se trouvent à l'arrière de l'église. Si vous avez des questions, vous pouvez vous adresser à Philippe Grenier, Robert Grenier ou Ginette Caillier.

### ADJOINT.E ADMINISTRATIF.VE

La Paroisse Notre Dame de la Nativité est à la recherche d'un.e adjoint.e administratif.ve. Les responsabilités sont les suivantes : la publication du bulletin paroissial hebdomadaire, la tenue des registres de la paroisse, le travail de secrétariat pour les cimetières et les tâches qui lui seront confiées par le curé. Le poste est à temps partiel : cinq heures par semaine. Entrée en fonction : le 1<sup>er</sup> avril 2024.

Si le poste vous intéresse, S.V.P. envoyer votre CV à l'abbé Marcel Carrière au courriel suivant : [marcelpretre@gmail.com](mailto:marcelpretre@gmail.com) d'ici le 29 février.

### RENCONTRE DU CONSEIL DES PRÊTRES

L'abbé Carrière participera à la rencontre du Conseil des prêtres le mardi 27 février à 10h30 à l'Archevêché.

### COLLEGE DES CONSULTEURS

L'abbé Carrière participera à la rencontre du Collège des Consultants (groupe de prêtres qui avise l'évêque) le jeudi 28 février à 15h00 à l'Archevêché.

### POURQUOI LA DATE DE PÂQUES CHANGE TELLEMENT D'UNE ANNÉE À L'AUTRE ?

Voici comment la date est choisie : Pâques est le premier dimanche après la première pleine lune du printemps.

### CÉLÉBRATIONS COMMUNAUTAIRES DU SACREMENT DE LA RÉCONCILIATION.

Nous aurons nos célébrations le mercredi 13 mars : l'heure de la célébration à Somerset et celle de St-Léon seront bientôt annoncées.

**Nous avons besoins de vos signatures!** Signez la lettre dès aujourd'hui! En solidarité avec les défenseurs de Guapinol et du secteur de San Pedro au Honduras, nous cherchons à recueillir 32 000 signatures pour la lettre adressée à l'ambassadrice du Honduras au Canada d'ici le 25 février 2024. Une délégation de Développement et Paix - Caritas Canada rencontrera l'ambassadrice du Honduras au Canada, Beatriz Valle, et lui remettra la lettre au printemps 2024. Chaque signature compte! Signez la lettre aujourd'hui : Agir | Développement et Paix – Caritas Canada (devp.org)

### MERCI!

La lampe du sanctuaire  
brulera aux intentions  
De  
Jayden Labossière

Janvier

Part-à-Dieu : 940\$  
Pré autorisé : 1110 \$

**Merci beaucoup!**  
**Votre générosité est**  
**grandement appréciée!**

**Disponibilité de l'abbé Carrière :** L'abbé est disponible après la messe de 9h00 à l'église. Il est là de 9h30 à 10h00 : pour confession et/ou dialogue.

**Développement et Paix – Caritas Canada :** un mouvement de solidarité Développement et Paix — Caritas Canada est l'organisme officiel de solidarité internationale de l'Église catholique du Canada depuis 1967. Nous agissons sur les causes profondes de la pauvreté, de l'oppression et des inégalités en travaillant avec des partenaires dans les pays du Sud et en mobilisant la population canadienne pour la justice et la dignité. Nous appuyons les femmes et les mouvements sociaux en tant qu'agents de changement durable. Notre travail transformateur est possible grâce à la générosité et l'appui de nos membres et de la population canadienne qui s'engagent à nos côtés. Rejoignez le mouvement de plus de 12 000 membres et aidez-nous à faire vivre nos campagnes dans votre milieu : [devp.org/devenirmembre](http://devp.org/devenirmembre).

Elizabeth asked her Sunday School class to sketch a picture of their favourite Bible stories. She was puzzled by Bert's picture, which showed four people sitting in a plane, so she asked him which bible story it was meant to represent.' The flight to Egypt,' said Bert. 'I see ... and that must be Mary, Joseph, and baby Jesus,' Elizabeth said, 'But who's the fourth person?' Oh, that's Pontius - the Pilot.'

Lettre du pape François à ses frères et sœurs juifs d'Israël "Une lettre du pape François à ses frères et sœurs juifs d'Israël" a été écrite le 2 février 2024 au Dr. Karma Ben Johanan, qui enseigne au département de religion comparée de l'Université hébraïque de Jérusalem. Mme Ben Johanan a coordonné la lettre ouverte adressée au pape par plus de 400 rabbins et universitaires juifs en novembre dernier. En janvier, elle a écrit un article pour America intitulé Il y a une bonne et une mauvaise façon pour les catholiques de critiquer Israël (en anglais). Dans sa lettre, le pape François invite chacun à œuvrer pour la paix en Terre sainte. Lire l'éditorial La montée de l'antisémitisme exige une réponse catholique claire (en anglais) du magazine America - The Jesuit Review.

## LAMPE DU SANCTUAIRE

J'aimerais que la lampe du sanctuaire brûle aux intentions de :

Offrande de :

Coût 10\$ pour la semaine.

## Paroisse Saint-Léon

C.P. 5014, Saint-Léon, Manitoba, R0G 2E0

L'Abbé Marcel Carrière

Bureau et Résidence : 204-744-2527

Courriel : [marcelpretre@gmail.com](mailto:marcelpretre@gmail.com)

Lorraine Mabon, secrétariat : 204-744-2698

Diane Gosselin, Bulletin : 204-825-4026

Richard Grenier, Prés. du CPP : 204-744-2765

Philippe Grenier, Prés. du CAE : 204-825-8119



### Le 24 février 2024 – 2<sup>e</sup> dimanche de Carême



Tout au long du Carême, nous entendons un appel à revenir vers le Seigneur et à lui donner la première place. Dans la première lecture, nous découvrons Abraham qui a répondu à l'appel de Dieu par une disponibilité absolue. Mis à l'épreuve, il n'a pas refusé de sacrifier ce qu'il avait de plus précieux, l'enfant porteur de la promesse. S'il est prêt à sacrifier ce fils unique, c'est parce qu'il aime Dieu de tout son cœur. Son amour pour Dieu est plus grand que tout.

Dans l'Évangile, nous avons écouté le récit de la Transfiguration : il nous montre le Christ plein de gloire parce qu'il répond à l'amour du Père. S'il est prêt à mourir pour manifester sa fidélité absolue au Père, c'est parce qu'il aime le Père de toute ses forces. La seule manière de répondre à l'amour et à la tendresse de Dieu c'est de l'aimer "de tout notre cœur, de toutes nos forces et de tout notre esprit".

Nous sommes envoyés pour être les témoins et les messagers de l'espérance qui nous anime. Cette parole que nous avons reçue doit grandir en nous. Cela ne se réalisera que si nous la proclamons. Si nous l'accueillons, ce n'est pas pour la mettre dans un conservateur mais pour la donner aux autres ; c'est cela la vie chrétienne : accueillir Jésus et le donner aux autres. Lui seul peut nous transfigurer. En ce jour nous le supplions : "Toi qui es Lumière, toi qui es l'amour, mets en nos ténèbres ton esprit d'amour."